



校長室の窓から

校長 飯塚博文

※「校長室から」感じたこと等を不定期で発信していきます。

222

1月10日(金)

有価物回収日です。資源の再利用とごみの減量化を目的として、各小学校校区ごとに有価物回収(新聞、雑誌、ダンボール、布類、空きビン、金属類)を行っています。市ではこの運動の主体となっているPTAに対して、回収量に応じて奨励金を交付しています。この奨励金は、芸術鑑賞会の費用や図書・備品の購入などに使われており、子どもたちに還元されています。学校この日に向けて、有価物を集め出しています。これまで、地域の方々のご協力により、子どもたちへの大きな支援となっています。今後ともよろしくお願ひします。

※インフルエンザ情報 罹患児童数 16人(昨日比-4)
インフルエンザA型 14人 インフルエンザ型不明 2人

注) 学級閉鎖の児童は除く

※学級閉鎖 1年1学級 2年1学級

※学級閉鎖中の児童を含めると、約30名が罹患していると推定。

221

1月9日(木)

明日より2学級(1年生1学級、2年生1学級)、インフルエンザ及び風邪症状(発熱、咳、喉痛)による欠席者が複数名、確認されたためによる学級閉鎖の措置をとります。インフルエンザの予防に向け、うがい手洗いの励行を家庭でもお願ひします。

※1月9日現在のインフルエンザ罹患者数 20人(昨日比+7)
インフルエンザ A型 17人
インフルエンザ 3人

220 1月8日（水）

インフルエンザ罹患児童の数が増えてきています。特に、学級内において1日で罹患者や発熱による欠席者が急激に増えるケースが見られてきました。そのため、感染防止措置として、「翌日からの学級閉鎖」の措置をとらざるを得ないことが、今後予想されます。各家庭におかれましては、「翌日からの学級閉鎖」に備えての対応をあらかじめ念頭においていただきたく、お願い申し上げます。よろしく申し上げます。

※1月8日現在のインフルエンザ罹患者数	13人（昨日比+2）
インフルエンザ A型	11人
インフルエンザ	2人

219 1月7日（火）

「セナはゴッホとスズ2つ好き」学生時代、教わったこの言葉の語呂合わせが思い出される日です。何だか、わかりますか？実は、セリ・ナズナ、ゴギョウ・ハコベラ、ホトケノザ、スズナ・スズシロ、の頭文字をとった言葉です。では、このカタカナで表したものは何でしょうか？今日の朝食に食べた人も多いのでは？お正月に無理させた胃を休めるにはお粥が一番です。ぜひ、これからでも。

218 1月6日（月）

始業式の話

おはようございます。そして、あけましておめでとうございます。

みなさん、素敵な新年を迎えることができましたでしょうか。

冬休み、どうでしたか？みなさんが、冬休み前の約束をしっかり守り、安全に生活することができたので、私はとてもうれしいです。

さて、新しい年になりました。

私は、この鎌ヶ谷小学校が今よりもたくさんのやさしさにあふれた学校にしたいと思っています。みなさんは、これまでも、誰かをえがおにするようなやさしさをもって過ごしてきました。これからも、ぜひ周りの友達のために何ができるか考え、相手の立場に立った行動をしてください。行ったやさしさは相手に必ず伝わります。やさしさいっぱい学校をみんなで創っていきましょう。みなさんに期待しています。

217 1月4日（土）

三が日が過ぎました。ちなみに「三が日」とは、1月1日から3日までの

3日間のことをいいます。お正月と言うとこの3日間のことのように思えますが、正月には年の初めの月という意味があり、本来なら1月全体を指しています。そのため、1月1日から3日までの3日間のことを、正式には「正月三が日」と言います。

216 1月3日（金）

昨日（2日）と本日（3日）は、テレビにくぎ付けでした。年初めの風物詩ともいべき「箱根駅伝」です。今年も、様々なドラマがありました。沿道には、応援する人が集まり、今年は特に多かったような気がします。以前、箱根芦ノ湖、往路ゴール付近で選手の応援のために駆け付けた年を何年か続けたことがあります。テレビでは味わえない雰囲気がそこにはありました。そんなことを思い出しながら、楽しんだ2日間でした。

215 1月2日（木）

初夢、見ましたか？ ①大晦日から元日にかけて見た ②元日から2日にかけて見た ③2日から3日かけて見た など諸説ありますが、今年一番最初に見た夢が初夢とされている場合もあるようです。中には、これから見る人もいるのかもしれませんがね。このお正月は、夜中じゅう起きていて昼寝で見たという人は、くれぐれも生活のリズムを戻すようにしてください。

214 1月1日（水）元日

あけまして おめでとうございます
令和7年 元日

青空が広がり、温かくやさしい陽差しが降りそそぐ年の始めとなりました。新たな年を迎え、新たな気持ちで、新たな目標や希望を抱いていることと思います。今年1年も、

「かしこく まじめで がつつのある やさしい 小学生」
を、期待しています。今年もよろしくお祈りします。

保護者の皆様、地域の皆様。今年も鎌ヶ谷小学校をよろしくお祈りします